
 

＜箱と包材の考え方はその人の性格が表れる？？＞ 

 たい焼きやたこ焼きで使用する袋や箱、どんなものをお使いでしょうか？株式会社豊吉では

袋や箱も取り扱いがあるのですがお店のオーナーさんの考え方が多岐にわたり面白い考え方だ

なと感心することがあったのでここでご紹介します。 

＜其の１～絶対に切らしてはいけないのが包材！～＞ 

 このお店の人の場合はたい焼き屋さん。絶対に箱や袋は在庫切れをさせてはいけない！とい

う話を先日聞くことができました。お金に余裕があればまずは包材を買いためなさいと人には

教えているそうです。包材は賞味期限がない。そして管理をしっかりしていればいつでも使え

る。材料以上に包材の在庫はしっかりしときなさい！確かに包材がないとお客様には手渡せま

せん。材料以上に包材の在庫数に重要視される方でした。 

＜其の２～お客様が取りやすくする～＞ 

 違うたい焼き屋さんのお話。実際にお店を見学していると角底の袋を積極的に使用していま

した。一般的に４号の角袋のサイズだとたい焼きは３個～４個入れます。すると袋内でたい焼

きがキレイに収まります。ニューホワイトパック平２号という袋だとたい焼きが１個～２個入

れます。これが多くのたい焼き店の袋の使い方のようです。包材は見えないコストです。できる

限り多く入れて提供してしまいがちです。 

 しかしこのお店のオーナーさんは２個で角袋を使用します。袋内はスカスカ。それの方がお

客様は取り出しやすい！との事。また箱についても持論がありました。 

 ここ数年１０個用の箱を仕入れるお店が減っています。まとめ買いが少ないからだと思いま

す。都心になればなるほど箱は使用しなくなります。逆に地方のお店は比較的箱の使用頻度が

高い傾向にあります。核家族化が進み、更にご近所さんにお裾分けする習慣も少なくなってき

ているからだと個人的には感じています。ただ、営業先の差し入れや菓子折りとして購入して

くれるそうもまだまだいらっしゃいます。その時、１０個用の箱がないと５個用の箱を２つ重

ねて提供するのがこのオーナーさんの中では納得できないそうです。ちゃんとした所へ贈答と

して買う人には１箱で完結する１０個用の箱の方が所作もキレイになると話してくれました。 

＜其の３～箱が看板広告へ～＞ 

 数年前『ベイク』というチーズタルトが駅の行為内で流行りました。北海道の洋菓子店が千歳

空港で売り場を展開してＪＲの人の目に止まり駅構内に出店したというお話を聞いたことがあ

ります。そのベイクさんの売り場がコレです。 

 インパクトありますよね？使用する箱を背面に並べて 

広告にしました。目立つ黄色を使用して駅の構内で目立つ 

ディスプレイにしました。そして連日の行列です。 

 駅の構内の催事場は基本的に狭小店舗です。ＰＯＰや 

看板の広さに制限があるため、このような手法をとった 

のだと思います。実はこの手法を鯛焼き屋さんでも展開 

している人がいます。 
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 百貨店の催事のたいやき屋さんは１週間の営業で週ごとに店舗を変えます。一見さんのお客

様に知ってもらうことが勝負です。そこでたい焼きを入れる箱を高く積み上げたといいます。

その方は今でも催事のときはどうやって目立つのか？知ってもらうのかに着目して１週間の営

業を過ごすそうです。そこで改めて弊社で在庫している箱のご紹介です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

白無地もあるのでお問い合わせください。 

＜たこ焼は舟？箱？＞ 

 たこ焼で箱を使用するお店は減っています。理由は銀だこの存在だと思います。たこ焼は舟

に乗っているものという概念が出来上がってしまったようです。弊社で扱うたこ焼の箱は商品

から出る蒸気を逃がす事ができる特徴のある箱です。他の箱とは差別化できているので一度お

試しいただけると違いがわかると思います。舟とフードパックの組み合わせよりは高くなりま

すが・・・。たかが包材、されど包材です。包材一つでお店の看板商品の良し悪しを左右すると

思います。再度見直すチャンスかも知れません。 
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